

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Reach Within to Embrace Humanity

ここの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012年度 国際ロータリー会長 カルヤン・パネルジー



2011-2012年度 会長 天野清美 幹事 端山佳誠 クラブ会報委員長 亀井敏勝

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2011 April 25

■ 2011 ~ 2012 年度方針

「学び、楽しみ、育てようロータリー」

NO.37

例会報告

●第1942回例会 平成24年4月25日（水）晴

●4月は雑誌月間

●ロータリーソング 四つのテスト

●出席報告 会員 102 名中 (95) 出席73名

出席率76.84% 修正出席率87.50%
(4月11日分)

●ニコボックス

「柏木さん、加治佐さんお二人の卓話を楽しみにしております。」

天野清美会長、小南速雄副会長、端山佳誠幹事 「本日は大嫌いな卓話の担当日です。“いやだ” “いやだ”」 柏木順壱君

「本日は歴代会長卓話をさせていただきますので、よろしくお願ひします。」 加治佐健二君

「本日のゲスト山田秀樹さんを紹介します。5月から入会です。これで山田姓が3人となります。よろしくお願ひします。」 山田明紀君

「第6回経営勉強会を去る3月21日、伊藤勝康さんを講師に迎え開催させて頂きました。経営に関する秘技の公開を頂き大変勉強になりました。ありがとうございました。」 間地 寛君 他17名

「先日の麻雀大会でビリでした。人生の中でビリの経験は記憶にありません。これ以下の位は無いと思うと気楽で、気持ちのよいものですね。」 安井信之君

「加藤重和宅の樹齢百年の梅を酒造りコンクール2位の加藤一郎が梅酒を造りクルマニアの会で皆さんに楽しんでいただきました。」 加藤一郎君、加藤重和君

「はからずも先日のゴルフ通の会で優勝いたしました。これで和合クラブのゴルフ会のワン・ツーを制覇してしまいました。グロスはいわれない数字ですが一緒に廻っていただいた方に感謝します。」 夏目英司君

「安全運転お願い致します。」 梶田浩太郎君
本日のニコボックス 9件 57,977円

累 計 242件 2,313,577円

端山幹事報告

△ 当クラブ行事予定

- 4月25日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。
- 5月2日(水) 規定期日のため休会
- 5月9日(水) 名古屋名城ローターアクトとの合

同例会、18時30分～。
場所はウェスティンナゴヤキャッスルです。

・5月30日(水) 例会終了後、クラブアッセンブリーを開催致します。

クラブアッセンブリー終了後、理事会を行います。

・6月6日(水) あじさい例会、18時～。
場所はか茂免です。
お昼の例会はございません。

天野清美会長挨拶

桜が散り風薫る季節となりましたが、昨日今日と早くも夏日となり気温の変化が大変激しいので健康には十分お気をつけください。

さて、春といえば発情期いや恋の季節ともいわれています。

男女はなぜ惹かれあうのか。そのメカニズムの中心はドーパミンという脳内物質にあり、快楽を司るドーパミンの大量分泌が恋する二人の絆となっているわけです。

しかし、高い代謝を要求するドーパミンの大量分泌は身体への負担が大きく、長く続かない。その為、「恋愛の賞味期間」はせいぜい三年程だといわれています。

長続きしない男女関係では、男女差が大きな障害になっているようです。

例えば、女性は相手の顔の表情から感情を簡単に読み解くが、男は必死に脳を働かせてもハズします。

女性が悩みを相談する時、話を聞いてもらいたいだけなのに、男は解決策を示そうとしてしまう。

また、匂いについても女性は極めて敏感ですが男性は鈍感な人が多い。

こうして男女の違いに気付かず痛い思いや経験をされた方が大勢お見えになる事と思います。

匂いといえば人間の性フェロモンについて先日テレビで体から出る不思議な匂いについてやっていましたので御紹介します。

バラエティー番組でテーマは『女はなぜ悪い男(危険な男)に惹かれるのか』です。

危険な職業に携わっている人はフェロモンを出し、女性を惹きつける魅力があるという事で実験をしました。

ついたての向こうに胸だけを露出して、お笑い芸人とスタンプマンが立ち、女性タレント達に胸の匂いを嗅がせ、どちらがいいか選ばせます。

女性タレント全員がスタンプマンを選びましたが、

この違いが男性出演者には全くわからなかったのです。

まさに人間にも性フェロモンが存在するかの結果でした。

やはり危険な職業を持つ人は、いつ終わるか分からぬ命という事で種族保存の為、多くの女性を惹きつけ、生殖行為をできやすくするような仕組みなのでしょうか？

フェロモンといえば昆虫の行動が特に有名ですが、哺乳動物では豚の性フェロモンが特定されています。メスの豚にこのフェロモンを嗅がすと発情し、排卵現象を誘発します。

豚が世界三大珍味の一つ、トリュフを見つけ出すのもトリュフの中に含まれる物質が豚の性フェロモンと非常に化学構造が似ているからだといわれています。

事程左様に一つをとっても男と女、オスとメスの世界は深遠なものだと思います。

卓 話

私のマカオレポート

1993～94年度会長 柏木 順 壱



マカオは、1999年ポルトガルより中国に返還された30km²ほどの小さな島で、日本では平清盛で知られている宮島とほぼ同じ面積です。因みに宮島の人口は1800人ですが、マカオは55万人、約300倍です。ここに年間3000万人の観光客が押し寄せるのですから驚きです。

私の宿泊しましたヴェネチアンホテルは、総面積が名古屋の主要ホテル15箇所の面積を合計したものの2～3倍あると思われる“どでかい”ホテルです。マカオを言えば、カジノを連想する如く、ホテルに併設されているカジノは、サッカー競技場のような巨大なカジノで、24時間休むことなく営業をしております。モナコにあるモンテカルロのカジノではドレスコードはタキシードだそうですが、ここは中国、街着のダウンジャケットでOKというアジアらしさが漂っています。そのカジノのライセンスですが、返還前は一企業の独占でしたが、返還後の2002年より、6社にライセンスを与えました。そこに競争原理が働いたのか、中国人の「ギャンブル好き」が功を奏したのか、4年後の2006年には、カジノのメッカ ラスベガスを追い抜き、世界No.1となり現在はラスベガスの4倍の売上を誇っています。その売上額は1ドル80円換算で2兆7200億円、マカオの一人当たりのGDPはカジノだけで500万円です。因みに日本人の一人当たりのGDPは350万円くらいですから、その経済効果の大きさが伺えます。その結果、マカオでは市民税・消費税はゼロ、そして12歳以下の児童ならびに65歳以上の老人の医療費はタダです。ではカジノでどのような人がお金を使っているのでしょうか。その60%弱が「ハイローラー」と呼ばれるVIPゲストで、日本で話題になりました製紙会社の会長さんもその一人だったのでしょうか。その時負けた100億円は、年間売上高のたった0.37%なのです。中国には如何にお金持ちが多いかご理解頂けると思い

ます。

最後になりましたが、マカオの正式名は、中華人民共和国マカオ特別行政区で、れっきとした社会主义国家の一地域です。中国独特の政治手法「一国二制度」という特例で統治し、現在に至っておりますが、世にも不思議なお話だと思いませんか。

2010～11年度会長 加治佐 健二

私は40歳でRCに入会して24年が経ちましたが、経済の浮き沈みに左右されながら年月の流れの早さを感じています。

クラブ内の和やかな雰囲気は、たくさんの友人と他クラブの方々まで広がりを与えていただき、創立40周年を迎えた名古屋和合RCを誇りに思います。

さて、昨年度は39代会長として林邦司幹事とともに、どうにか安泰に1年が過ぎてくれればと思っていた矢先の3月11日に、全世界を震撼させた東日本大震災が発生しました。RC内から被災者への救援に多くのご意見やご意向が寄せられ、背中を押されるように会長の責務を講じました。提案を臨時理事会に図り、40周年記念事業委員会に事業予算の中から支援金の出資要請を行いました。その結果、周年事業を前倒しする形で1,000万円の寄付を贈ることが決議され、3月30日の例会で総意を得ることができました。和合RCの皆さまの心の暖かさに深く感銘を受けた次第でした。

なお、年度の目標についていた会員増強も、お陰様で公約どおりに6月末日までに100名にすることができました。会員の皆様のご協力と友情に厚くお礼を申し上げます。

●武田 猛君事業所移転のお知らせ

(平成24年5月1日より)

タケダ建築企画(株)

新住所

〒460-0008

名古屋市中区栄二丁目1番12号

(ダイアパレス伏見1303号)

TEL<052>228-9765 FAX<052>228-9807

●第10回理事会 (平成24年4月24日(水)例会終了後)

- ・新入会員 山田 秀樹氏 (山田明紀君、安井隆豊君紹介)の件
- ・上記に伴う職業分類オープンの件
電気 (太陽光発電)
- ・その他

●5月度誕生日祝福

会 員

増田 靖憲 君(5月2日)	佐藤 公俊 夫人(5月5日)
黒田 史郎 君(5月2日)	上村 晋也 夫人(5月5日)
石原 敏夫 君(5月19日)	高木 一平 夫人(5月11日)
松原 忠久 君(5月20日)	山田 明紀 夫人(5月14日)
稻川 久 君(5月24日)	棚橋 秀行 夫人(5月18日)
國分 孝雄 君(5月25日)	柏木 順壱 夫人(5月20日)
吉田 正道 君(5月30日)	増田 靖憲 夫人(5月23日)

ご夫人

○このウイクリーは再生紙を使用しております。